
В Сургутском районе на подготовку к зиме направят 326 млн рублей 

Не успел закончиться отопительный сезон, как коммунальные службы Сургутского района 

начали готовиться к новому. Работы предстоит немало. В этом году на подготовку к осенне-

зимнему периоду 2024-2025 в муниципалитете направят порядка 326 млн рублей. Об этом 

написал в соцсетях глава Сургутского района Андрей Трубецкой. 

- 193 млн рублей – федеральные, региональные и муниципальные средства, еще 133 млн 

рублей – деньги управляющих и ресурсоснабжающих компаний, поселений. Текущими и 

капитальными работами будут охвачены коммунальные и социальные объекты, жилые 

дома, инженерные сети, - сообщил в соцсетях глава Сургутского района Андрей Трубецкой. 

 

Активная фаза ремонтных работ стартует с наступлением тепла и полным завершением 

отопительного сезона. 

- В рамках кампании по подготовке к ОЗП 2024-2025 годов должны быть отремонтированы 

порядка шести км изношенных инженерных сетей в Белом Яре, Лянторе, 

Нижнесортымском – всего семь крупных участков. Ожидается ремонт котла в котельной 

Федоровского, контракт с подрядчиком на выполнение работ уже заключен, и двух котлов 

на подобном объекте в Белом Яре, - сообщил Андрей Трубецкой. 

Все основные работы планируется завершить к 1 сентября – накануне начала нового 

учебного года. Именно в школы и детсады тепло подается в первую очередь. 

Кроме того, коммунальные службы подвели итоги прошедшего отопительного сезона. 

- Аварийных ситуаций не было допущено на объектах жизнеобеспечения, инциденты 

конечно присутствовали без них никуда, износ сетей он дает о себе знать, где-то есть 

небольшие инциденты. Но опять же авариных ситуаций мы не допускали. Поэтому в целом 

мы справились с отопительным периодом, - рассказал замглавы Сургутского района 

Константин Карпеткин. 

Сургутский район получил окружную субсидию на развитие местного 

самоуправления 

Сургутский район получил субсидию на развитие местного самоуправления. Сумма 

составляет 600 тысяч рублей. Средства получены за первое место в региональном конкурсе 

в категории «Муниципальные районы ХМАО-Югры». Потратить их планируется на 

дальнейшее развитие местного самоуправления среди населения. Об этом написал соцсетях 

глава Сургутского района Андрей Трубецкой. 

 

- Количество людей с активной гражданской позицией с каждым годом растет. Жители 

участвуют в развитии района и своих поселений посредством собраний, конференций, 

голосований, опросов и публичных слушаний. Проводят мероприятия и организуются в 

ТОСы. Всего на нашей территории используется шесть форм такого непосредственного 

участия. 

Так, в 2023 году состоялось более 100 обсуждений и свыше 50 публичных слушаний 

районного и поселкового уровня, десятки собраний и опросов по ключевым для людей 

вопросам. Жители высказывали свое мнение по изменениям правил землепользования и 



застройки, генеральных планов поселений, обсуждали исполнение бюджета, - отметил 

глава Сургутского района Андрей Трубецкой. 

Сургутский район получает окружную субсидию уже в четвертый раз. Средства из бюджета 

округа также были выделены в 2019, 2020 и 2021 годах. 

Сургутский район отмечен на окружной аллее предпринимателей 

На одной из улиц Ханты-Мансийска появилась уличная фотогалерея. Это проект 

регионального фонда «Мой бизнес» ко Дню российского предпринимательства. На аллее 

размещены 40 портретов успешных югорских бизнесменов. Об этом сообщил в соцсетях 

глава Сургутского района Андрей Трубецкой.  

- Среди них – два представителя Сургутского района. Это руководитель Центра 

допобразования «Умка» в Белом Яре Разиля Хаирова и основатель Центра развития 

«Золотой ключик» в Солнечном Малика Башаева. Разиля Хаирова открыла учреждение в 

2009 году, а через семь лет появилось подразделение «Умки» в Сургуте. Детсад посещает 

более 250 детей, - написал Андрей Трубецкой. 

Малыши занимаются с родителями, постигают английский язык и гончарное искусство. 

Бизнес-леди является лауреатом и призером конкурсов и премий, занесена во 

Всероссийский сборник «Предпринимательство, меняющее мир». 

 

Проекту Малики Башаевой «Золотой ключик» уже более 20 лет. Сегодня это сеть 

дошкольных учреждений в Солнечном и Сургуте, где занимается более 200 ребят. Их 

руководитель – Лауреат Всероссийского конкурса-смотра «Лучший детский сад России» и 

Победитель регионального этапа Всероссийского конкурса «Лучший социальный проект 

года». 

В Сургутском районе прошел фестиваль «Рожденные в СССР» 

Атмосфера СССР. На один день районный центр культуры на Белом Яру превратился в 

пионерский лагерь. Праздник провели в рамках фестиваля «Рожденные в СССР». В 

пионерлагерь «Зарница» съехалось более 100 человек из 11 поселений района. Участники 

смогли вернуться в прошлое и поностальгировать по советскому времени. 

- Подобные мероприятия необходимы, поскольку позволяют продемонстрировать нашу 

связь со всей историей страны. Кроме того – это прекрасная возможность вспомнить свое 

детство, показать молодость своей души, - рассказал главный специалист отдела 

реализации культурной политики администрации Сургутского района Алексей Панченко. 

Фестиваль состоял из трех этапов. На первом прошло представление команд, круг почета, 

общее построение, торжественный прием в пионеры, сдача рапорта и закрепление вожатого 

за каждой командой.  После этого участников ждал «Один день из жизни пионера» - это 15 

интерактивных площадок, которые включали в себя разнообразные конкурсы, игры, 

спортивные и творческие испытания пионерского лагеря.  Такие как, «Море волнуется 

раз»,  «Пионерский автограф» - отряду необходимо было оставить пожелание на 



пионерском галстуке, «Всегда готов!» – ответы на вопросы о жизни пионеров СССР» и 

другие. 

В завершении праздника участников ждало вкусное угощение и исполнение любимых 

песен. 

Почти 900 юных жителей Сургутского района проведут лето в детских лагерях за 

пределами Югры 

Этим летом 888 ребят Сургутского района смогут отдохнуть в Краснодарском крае, 

республике Башкортостан, Тюменской и Свердловской области.  

- За пределы округа у нас уже приобретены путевки для ребят. На днях 40 ребят уже 

отправились в Башкирию. Также ребята поедут в санаторий «Зори Анапы», в санаторий 

«Курьи» и в санаторно-оздоровительный лагерь имени Ю. А. Гагарина в Заводоуковске. В 

этом году на приобретение путевок за пределами муниципалитета из окружного и 

районного бюджетов выделили 32 млн 948 тысяч рублей, - рассказала Ольга Лазарева, 

начальник отдела организации питания, отдыха и оздоровления департамента 

образования администрации Сургутского района. 

Вчера вечером 75 юных спортсменов Сургутского района отправились на поезде в лагерь 

Анапы. 21 день они будут тренироваться на свежем воздухе, а также посещать различные 

культурные и развлекательные мероприятия.  

Вместе с родителями проводить детей приехали и журналисты. Они расспросили ребят об 

их предстоящем путешествии. 

- Второй раз еду в Анапу. Хочу увидеть красивое море, природу. Ну и главное отдохнуть 

хорошо. Еду с друзьями, думаю должно быть очень интересно. Первый раз ездила в Анапу 

с бабушкой, - поделилась Ангелина Мухамбетова из Солнечного. 

 

 

- Я раньше уже ездила в лагерь с группой тхэквондо. Мы бегали, тянулись, отрабатывали 

удары. Помню, как мы по горячему песку бегали. Мне понравилось, было все круто. И, мне 

кажется, сейчас будет еще круче, - сказала Дарья Мынзарь из Солнечного.    

 

В качестве сопровождающих в летние лагеря едут тренеры спортивных секций, где 

занимаются дети. Каждый из них отметил, что тренировки и отдых в теплых краях 

благоприятно сказываются на детях, а также на их спортивных результатах. 

- Почти каждый год мы выезжаем в различные города Краснодарского края, были в 

Крыму, в прошлом году были в Геленджике. После такой поездки существенный эффект 

можно заметить в оздоровлении детей, улучшаются спортивные результаты.  Например, 

два года назад, после поездки в Крым у нас был официальный турнир первенства округа. 

Наши ребята заняли два первых места, два вторых места и два третьих места, 

- отметил Александр Иванов, тренер по шахматам первой спортивной школы 

Сургутского района. - В моей группе 13 шахматистов. Для нас привлекательна Анапа не 



только отдыхом и оздоровлением. Мы также в этой поездке примем участие в 

традиционном всероссийском шахматном турнире, где дети получат практические 

опыты и навыки.  

 

Вместе с юными шахматистами в летний лагерь отправились и лыжники. 

 

- С ребятами из секции «лыжные гонки» едем тренироваться, совместив с 

оздоровительным сбором, чтобы дети побыли на солнышке, набрались сил. Это и для 

иммунитета очень хорошо. Потренироваться и отдохнуть одновременно. Тренировочный 

процесс у нас обычно выстроен следующим образом: с утра у нас зарядка проходит. 

Потом первая тренировка - побегать на пляже босиком. И в вечернее время у нас силовые 

тренировки, - рассказал Антон Степанов, тренер спортивной школы олимпийского 

резерва Сургутского района.       

Безопасность юных жителей района полностью обеспечена: все дети застрахованы, с ними 

отправились сопровождающие и медики, в дороге дети обеспечены питанием. 

Предприниматели Сургутского района обсудили вопросы развития туризма в Югре 

Предприниматели сферы туризма Сургутского района и Сургута провели встречу с 

Заместителем Губернатора Югры Сергеем Черняевым, директором Департамента 

промышленности ХМАО-Югры Кириллом Зайцевым и начальником Управления туризма 

Департамента промышленности Югры Ольгой Лапшиной. 

На встрече обсудили вопросы реализации программы социальных сертификатов для 

школьников 5-9 классов на следующий год. 

«Югра осталась в числе десяти регионов Российской Федерации, которые продолжили 

государственную программу по социальным сертификатам в сфере туризма. Запрос на 

программу есть, по мнению и Губернатора Югры Натальи Владимировны, и туроператоров, 

реализующих данную программу, ее надо продолжать, только со следующего года 

возможна ее трансформация, которая поможет увеличить охват школьников», - 

прокомментировал Сергей Черняев, заместитель Губернатора ХМАО-Югры. 

Кроме того, участники встречи обговорили федеральные и региональные меры поддержки 

в сфере туризма, которые могут повлиять на развитие туристической инфраструктуры. 

Здесь немаловажным выступает вопрос повышения качества оказываемых услуг и 

реализация новых проектов, которые помогут привлечь туристов в регион. 

«Для развития региональных точек притяжения, магнитов- - пляжей, троп, туристических 

маршрутов с 2024 года регионам будет предоставляться единая субсидия на развитие 

туризма, что сподвигло предпринимателей Сургутского района к профессиональной 

коллаборации и созданию новых туристических проектов», - прокомментировала Ирина 

Ковалева, руководитель Информационного центра администрации МАУ «РУСС». 


